



ENTRETIEN

**5 Pièces**

**203 m<sup>2</sup>**

**Réf. W-02VMV8**

**2 316 000 €**

**Paris 20<sup>E</sup>me**

Appartement à vendre (75020)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Engel & Völkers présente en exclusivité un atelier d'artiste peintre, situé dans le quartier Gambetta-Père-Lachaise du 20ème arrondissement de Paris. Ancienne manufacture d'encadrements construite en 1912, ce lieu chargé d'histoire a servi de point de rencontre pour les artistes avant d'être transformé en habitation. L'atelier, d'une surface de 203 m<sup>2</sup> avec une hauteur sous plafond de 6,70 m, offre des volumes impressionnants. En duplex, il comprend une pièce principale lumineuse, trois chambres dont une avec vue sur la Tour Eiffel, une cuisine, deux salles de bains et deux WC. Cet espace allie ...

Engel & Völkers is exclusively presenting a painter's studio in the Gambetta-Père-Lachaise district of Paris's 20th arrondissement. Formerly a picture frame factory built in 1912, this historic building served as a meeting place for artists before being converted into a home. The 203 m<sup>2</sup> studio boasts impressive volumes, with ceilings 6.70 m high. A duplex, it comprises a bright main room, three bedrooms one of them with a view on the Eiffel Tower, a kitchen, two bathrooms and two WCs. This space combines peace and light, making it a real haven of peace in the heart of the city. • Joint ...

**ENGEL&VOLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

